

Jugendkirchen-Techniker wird mit der Goldenen Windmühle geehrt

03.04.2017 16:06:55



In diesem Jahr ging die Auszeichnung "Goldene Windmühle" ins Dekanat Rastatt, an die Jugendkirche ViA. Und zwar an deren Jugendkirchen-Techniker Robert Schreier.

Die Goldene Windmühle ist eine Auszeichnung für besonderes Engagement in der kirchlichen Jugendarbeit.

Robert Schreier, der schon seit vielen Jahren aktiv in der Jugendkirche ViA in Durmersheim dabei ist und nicht nur seine eigene Jugend dort verbracht hat, ist immer noch da und teilt gerne sein Wissen mit dem "Nachwuchs". Sein Interesse liegt auf allem was einen Stecker hat und er ist einfach mit Leib und Seele immer dabei.

Den Ganzen Artikel könnt Ihr [hier](#) finden.

Wir gratulieren herzlich zu dieser wohlverdienten Auszeichnung.